
本日の例会、本年度初の卓

話の例会となります。昨年まで

地区の会員増強委員長であり

ました 岩澤あゆみさんにお越

しいただきました。後ほどよろし

くお願いいたします。

本年度のプログラムを見た方は気付くと思いますが、

地区の方の卓話が多くを占めております。実は私も昨

年まで２年間、地区のポリオプラス委員会というところ

に出向させて頂きました。最初の１年目は、ただ出席

しているだけ、なるべく役を振られないように、目立た

ないように隠れていました。

２年目、ポリオプラス委員会の卓話をもっとクラブに

PRしようということになり、私が第6グループの会長幹

事会にPRを行ったところ、すぐにお申し込みをいただ

いたのが、座間ロータリークラブさんでした。しかも卓

話は野口さんにやって欲しいというご指名付きでした。

ご指名を頂けたのは、正直うれしかったですが、私に

はポリオに関して話す知識も経験も全くない状態でし

た。それまでポリオプラス委員会で行う卓話は委員会

に長く在籍している重鎮のような方の役目だったので

す。そこでポリオプラスの笠間委員長からはポリオに

関して説明されてるビデオをもらったり、委員会の先

輩からは卓話の原稿をいただきましたが、正直なとこ

ろ、その内容は、ちょっと私には分かりづらく、私が抱

いていたポリオに関する素朴な疑問に答えてくれる内

容ではありませんでした。

そこで意を決して、１から卓話を組み立てることにし

ました。ここで初めて私はポリオと真正面から向き合う

ことになりました。合間合間の作業でしたが、約半月

ほど掛けて、なんとか座間クラブさんでの卓話に間に

合うように作り上げました。その後、改良を加えながら、

大和、大和田園、海老名欅、そしてうちのクラブでも

卓話をさせていただいたことは、私のロータリーライフ

とって貴重な財産となりました。また多くのクラブを巡っ

たことは、今、会長となってクラブを運営していく上で、

大変参考になっております。

あの時、座間ロータリークラブさんからの指名がな

ければ、私はただポリオプラス委員会に所属していた

だけ、何も残っていなかったかもしれません。

ロータリーでご指名を受けたり、何か使命（ミッショ

ン）を与えられる時、逃げずに物事に真正面から取り

組む事ができます。もしそのような機会が与えられた

ら、それはまたと無い成長の機会です。是非積極的

にチャレンジしてみてください。本日もよろしくお願いし

ます。

【大和田園ロータリークラブ表敬訪問】
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【 本日のプログラム 】 8月3日 クラブフォーラム 「会員増強について」 会員増強・会員維持委員会

【 次回予告 】 8月24日 夜間移動例会 「新会員の集い」 会員増強・会員維持委員会

【 第2093回例会】 令和5年7月27日（木） 【 SL 】 黒坂 毅 君 【 司会SAA 】 鈴木 洋子 君

【 斉唱 】 「奉仕の理想」 【ゲスト】 岩澤 あゆみ 様、永松 秀行 様、チンロ様（米山奨学生）

【ビジター】 樋田 修 様、澤﨑 秀夫 様（大和田園RC）

会員数 出席者 出席率 前々回修正 出席免除 欠席者 7名(敬称略)

28名 21名 75.00% 72.00% 0名 原嶋、橋本、池澤、板垣、岸、向井、苗加
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会長 樋田 修 様、

幹事 澤﨑 秀夫 様

【米山奨学金授与】

米山奨学生 チンロ様

①年会費の納入をお願いします。

②本日、「直前会長、幹事ご苦労さん会」が開催さ

れます。

【お祝いの方々】

親睦活動委員会 小野 泰弘 委員長

配偶者誕生日 北砂 仁美 夫人 7月29日

創業記念日 黒坂 毅 君 8月1日

皆出席のお祝い

皆出席1年 大根田 裕志 君

「会員増強の意義」

前年度地区会員増強委員会 委員長

岩澤 あゆみ 様

地区会員増強・拡大維持委員会 副委員長

永松 秀行 様
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卓 話

幹事報告 新村 千成 幹事

委 員 会 報 告

岩澤 あゆみ 様（茅ヶ崎RC）

本日は年初の貴重な例会に卓話の機会を頂き、ありが

とうございます。クラブ活性化に向けたきっかけになるよう

お話しになればと思っております。

永松 秀行 様（藤沢南RC）

地区の会員増強拡大維持委員会より参りました。本年

度よろしくお願いいたします。

中田 隆之 様（ふじさわ湘南RC）

6月初旬にシリウスの目の前のビル、元桃太郎さんが入っ

ていたビルに引越して来ました。よろしくお願いいたします。

伊藤 敦範 様（海老名欅RC）

本日は初めてこちらの例会に伺いました。どうぞよろしく

お願いいたします。

樋田 修 様、澤﨑 秀夫 様（大和田園RC）

本日は、表敬訪問に伺わせて頂きました。4クラブ会長

幹事の皆様に助けて頂きながら、一年間頑張りたいと思

います。

野口 宏 会長、新村 千成 幹事

大和田園RC樋田会長、澤﨑幹事、海老名欅RC伊藤

様、ふじさわ湘南RC中田様、ようこそお越しいただきまし

た。岩澤様、永松様、本日の卓話よろしくお願いいたしま

す。

髙橋 清 君

地区会員増強委員長岩澤あゆみ様、永松副委員長、

本日お忙しいところお越し下さいましてありがとうございま

す。会員増強の秘訣を伝授頂きますようお願いいたしま

す。

入江 公敏 君、石川 達男 君

会員増強委員会の岩澤様、松永様、大和田園RC樋

田様、澤﨑様、海老名欅RCの伊藤様、ふじさわ湘南RC

中田様、ようこそお越し下さいました。よろしくお願いいた

します。

辻 彰彦 君

本日は、会員増強の「神」岩澤前年度委員長、永松本

年度副委員長、ようこそお越し下さいました。よろしくお願

いいたします。樋田会長、伊藤様ようこそ大和中へ。

入江 公敏 君

中田隆之さん、ようこそお見え頂きありがとうございます。

楽しんで下さい。

北砂 明彦 君、

我が家の奥様の誕生祝ありがとうございます。奥様は少々

夏バテ気味ですが、お花を見れば元気になると思います。

感謝。

黒坂 毅 君

創業記念ありがとうございます。

大根田 裕志 君

皆出席のお祝いありがとうございます。皆様のお蔭で、

有意義に過ごさせて戴いております。引き続きよろしくお

願いいたします。

藤田 方己 君

創業記念日のお祝いありがとうございます。

前年度国際奉仕委員会 東慶州RC離就任式参加者

東慶州RC訪韓、久しぶりに有意義で楽しい時間を過ご

すことが出来ました。ありがとうございました。決算で15,00

0円残金ありましたので、スマイルさせて頂きます。感謝。

スマイルボックス 中村 友彦 副委員長 本日 ￥ 3,000 累計 ￥８０，０００


